

Pressemitteilung  
Dezember 2015

Richtfest II. Bauabschnitt Psychiatrie am kbo-Isar-Amper-Klinikum München-Ost –  
Eröffnung Herbst 2017 geplant

Richtfest für drei neue Gebäude mit insgesamt zwölf Stationen am kbo-Isar-Amper-Klinikum München-Ost: der II. Bauabschnitt des Neubaus Psychiatrie und Neurologie nimmt Form an, die Eröffnung ist in knapp zwei Jahren geplant. In die Gebäude 56 B, 56 C und 56 werden in 2017 die Geriatrie, Gerontopsychiatrie und die Psychosomatik einziehen. „Verbunden mit dem I. Bauabschnitt, der vergangenes Jahr fertig gestellt wurde und in dem die Neurologie, die Aufnahme sowie psychiatrische und Suchtstationen untergebracht sind, bauen wir das neue Zentrum für das kbo-Isar-Amper-Klinikum München-Ost“, erklärt Geschäftsführer Jörg Hemmersbach. Die Stationen wurden entsprechend den spezifischen Bedürfnissen der späteren Nutzer, also der Geriatrie, Gerontopsychiatrie und der Psychosomatik geplant und architektonisch umgesetzt. Die Kosten von ca. 50 Millionen Euro werden durch das bayerische Staatsministerium für Gesundheit und Pflege, dem Bezirk Oberbayern und Eigenmitteln des kbo-Isar-Amper-Klinikum gemeinsam getragen.

kbo-Isar-Amper-Klinikum gemeinnützige GmbH  
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit und Interne Kommunikation  
Henner Lüttecke  
Vockestraße 72  
85540 Haar  
Tel: 089 4562 - 2822  
Fax: 089 4562- 2960  
Mail: [luettecke.henner@kbo.de](mailto:luettecke.henner@kbo.de)